
                                                      
  
 

CAMBIOS A FONDO EN ESAF PORQUE NO HAY EFICIENCIA NI 

RESULTADOS: APF 

 

Cuernavaca, Mor., 25 de enero de 2022 

 

• “A los morelenses no les queda claro si hay tantos casos de 

corrupción que salen a la luz pública no tenemos sanciones 

penales ni administrativas en casos sensibles para la sociedad”: 

Pérez Flores. 

 

Por ausencia de resultados eficientes, es necesario una reestructuración a 

fondo, no la desaparición, de la Entidad Superior de Auditoría y 

Fiscalización (ESAF), afirmó el diputado Arturo Pérez Flores. 

 

Ejemplos hay muchos de esa ineficiencia a lo largo de los últimos años y 

puedo citar el caso del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de 

Cuernavaca (SAPAC) o la indagatoria que se inició desde la pasada 

legislatura al Fondo “Unidos por Morelos” que erogó recursos para la 

reconstrucción del sismo de 2017. Sin resultados ni sanciones es difícil 

combatir la corrupción, sentenció el presidente de la Comisión de 

Gobernación y Gran Jurado. 

 

Hay infinidad de exhortos aprobados por el pleno del Congreso del Estado y 

expresiones públicas, pero eso no ha sido suficiente para que la ESAF nos 

entregué resultados. Y así, no atiende el espíritu para lo que fue creada ni 

una de las máximas exigencias de los morelenses, que es combatir la 

corrupción, subrayó el diputado del Movimiento de Regeneración Nacional 

(MORENA) por el XI Distrito. 

 

Entrevistado por medios de comunicación, Pérez Flores consideró 

necesario en ese cambio a fondo en la ESAF evaluar constantemente al 

personal directivo “porque estamos hablando de eficiencia, no de 

revanchismo ni de criterios políticos”.  
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casos sensibles para la sociedad. Nos sale muy caro tener 30 millones de 

pesos para la ESAF y no vemos retorno de esa inversión”, agregó. 

 

“No estoy hablando de desaparecer la ESAF. No es la idea. Necesitamos 

una reingeniería en la cual también se analice el perfil de los titulares del 

organismo para que respondan a los intereses de los morelenses. Desde el 

gobierno federal nos dan ejemplos de que se puede combatir a la 

corrupción y ser eficientes en el manejo de recursos públicos. Ese camino 

es el que debemos seguir”, puntualizó. 

  

 


